
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „clubfanatiker“ vom 8. März 2021, 18:25

Man könnte fast meinen wir hätten Bobic verpflichtet zu seiner Zeit beim VfB Stuttgart! 

Franken sind ja eher kritisch und Schwarzseher, aber solche negativen, spitzfindigen
Kommentare sind auch einzigartig.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3423147#post3423147
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